Schulsanierung statt Großsporthalle

Zum Artikel "Grüne: Verzicht auf Großsporthalle" im Pforzheimer Kurier vom 18. Februar:

Wir in Pforzheim sind in einer schwierigen finanziellen Lage, deshalb lehne ich die Groß-Sporthalle ab. Ich kann mir nicht vorstellen, dass es dafür in der Bevölkerung eine Mehrheit geben sollte. Auch die Partei der Grünen lehnt dieses Vorhaben ab

Die eingesparten Millionenbeträge finden wichtige notwendige Verwendung, zum Beispiel für die Sanierung der Nordstatschule. Die Freibäder unserer Stadt oder andere wichtige Aufgaben könnten damit in Angriff genommen werden.

> Anton Dettling Hercyniastraße 76 Pforzheim